

du consulat général, à Ottawa, sous prétexte qu'il n'a pas le statut consulaire.....	150	General in Ottawa on alleged grounds of not having consular status	150
233. 14 juin <i>Le consul général d'Italie au sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures.</i> Proteste contre la saisie par la police de documents appartenant au vice-consulat italien à Toronto.....	151	233. June 14 <i>Consul General of Italy to Under-Secretary of State for External Affairs.</i> Protests reported seizure by Police of documents belonging to Italian Vice-Consulate at Toronto .....	151
234. 15 juin <i>Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au secrétaire aux Dominions.</i> Demande ses commentaires sur les chances du projet de faire libérer les Canadiens à Oslo, ainsi que des renseignements au sujet du rapatriement du personnel consulaire italien et britannique.....	151	234. June 15 <i>Secretary of State for External Affairs to Dominions Secretary.</i> Asks for comment on prospect for exchange of Canadians in Oslo and for information on repatriation of Italian and British consular staff .....	151
235. 17 juin <i>Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.</i> Demande que le Canada libère le personnel consulaire italien afin de ne pas gêner la libération du personnel britannique en Italie.....	151	235. June 17 <i>Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs.</i> Asks Canada to release Italian consular staff in order not to hamper release of British staff in Italy .....	151
236. 17 juin <i>Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.</i> Communique la volonté de la Grande-Bretagne et de l'Italie de rapatrier leurs consuls sur une base réciproque et demande l'application de mesures similaires dans les autres parties du Commonwealth.....	152	236. June 17 <i>Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs.</i> Communicates willingness of Great Britain and Italy to repatriate Consuls on reciprocal basis and requests similar action in other parts of Commonwealth .....	152
237. 18 juin <i>Le sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures au marchese A. Rossi-Longhi.</i> Annonce que les documents saisis par la Gendarmerie royale du Canada ont été retournés au vice-consul italien à Toronto.....	152	237. June 18 <i>Under-Secretary of State for External Affairs to Marchese A. Rossi-Longhi.</i> Announces return to Italian Vice-Consulate in Toronto of documents removed by the Royal Canadian Mounted Police .....	152
238. 18 juin <i>Le sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures au marchese A. Rossi-Longhi.</i> Expose un plan d'inspection des archives consulaires italiennes afin d'en retirer les documents non officiels.....	153	238. June 18 <i>Under-Secretary of State for External Affairs to Marchese A. Rossi-Longhi.</i> Outlines plan to inspect Italian consular archives in order to remove unofficial documents .....	153
239. 19 juin <i>Mémoire d'État aux Affaires extérieures.</i> Annonce la décision prise de permettre à tous les agents consulaires italiens de quitter le Canada pour les États-Unis.....	154	239. June 19 <i>Memorandum by Under-Secretary of State for External Affairs.</i> Records decision to allow all Italian consular officials to leave Canada for United States .....	154
240. 19 juin <i>Le consul général d'Italie au sous-secrétaire d'État aux</i>		240. June 19 <i>Consul General of Italy to Under-Secretary of State</i>	